



2020年
1月

かわら版あおやま

～構内で作業されている皆様へ、ふるって行事に参加しましょう！～あなたも“原子力企業協議会”の会員です！～



第283号



西村 阿路川
今月の担当者

2020年（令和2年）1月1日発行
柏崎刈羽原子力企業協議会 広報部会
〒945-0016 新潟県柏崎市青山町3番地1
TEL (0257)45-3852 FAX (0257)45-2002
【URL】http://www.kk-kyougikai.com

研修予定

項目	日程	場所
職長教育(2日間)	1月15日(水)・16日(木)	企業協議会 C研修室
作業班長研修	1月22日(水)	
特別教育	フルハーネス型墜落制止用器具 1月20日(月)	体験型訓練施設
作業班長研修	新規研修(2日間) 2月5日(水)・6日(木)	企業協議会 C研修室
	反復研修 2月19日(水)	

構内情報

～献血のお礼～

12月19日(木)に実施しました、第一企業センターでの献血ですが、受付56名中52名(内1名は200ml)の方から献血のご協力いただき、目標の50名の献血を達成しました。多くの皆さまのご協力ありがとうございました。

～第22回ボウリング大会開催のお知らせ～

企業協議会主催「第22回ボウリング大会」を開催します。1月15日(水)が申し込み締め切りですので、多くのチームの参加をお待ちしています。詳細は、掲示板あおやまをご覧ください。

ボウリング大会



【日程】予選 1月27日(月)、2月3日(月)、6日(木)、13日(木) 決勝 2月20日(木)
【会場】ポップボウル柏崎

地域情報

～長嶺大池の白鳥～

毎年11月頃から3月頃まで、最大で400羽を超える白鳥が飛来し、冬の訪れを告げます。日中、ほとんどの白鳥は池から飛び立ち、エサを探しにいきます。観察したい場合は、朝7時までの早朝、もしくは夕方4時以降に行かれることをお勧めします。長嶺大池では、野鳥にいつでも自由にエサを与えることができ、目の前でエサを食べている様子を見ることができます。毎年エサが不足するため、西山町事務所では、白鳥のエサとなるコメを受け付けています。※白鳥はパンのみも食べますがコメを好んで食べます。

【場所】柏崎市西山町 長嶺大池
【問合せ】柏崎市 市民生活部西山町事務所 TEL (0257)47-4001 FAX (0257)47-2919



積雪がないと、日中は周辺の水田へモミを食べに出かけます！



白鳥おじさんの手からお米を食べます！



積雪があると白鳥は日中でも池にいます。



新年のご挨拶

柏崎刈羽原子力企業協議会
会長 相澤 和浩

(株)東京エネシス 新潟支社長



新年あけましておめでとうございます。
令和最初のお正月となりました。
皆さまにおかれましては、新たな希望と想いを胸に、健やかな新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。
昨年中に賜りましたご支援とご協力に対して厚く御礼申し上げます。

昨年を振り返ってみますと、一昨年と同様に、自然災害の多い年でした。中でも台風や大雨による水害が多く、台風19号の被害は、記憶に新しいところです。超1級河川である阿武隈川や千曲川などが、氾濫したり堤防が決壊したりすることなど多くの人が、想像していなかったのに、それが現実となり、多くの被害がでる激甚災害となりました。

今年こそ、地震や大雨など自然災害の無い平穏な一年になることを願ってやみません。

当発電所は、昨年誘致決議から50年という節目を迎えた中で、7号機と6号機は、皆さま一人お一人の力を結集して、再稼働に向けて確実に前進してきました。

そして、当柏崎刈羽原子力企業協議会は、現場の技術・技能を上げる技能研修部会、現場の放射線安全を確保する放射線管理部会、働く仲間の親睦と融和、体力増強を図る文化・体育部会、活動予定や実績に加えて柏刈地域の情報などを発信する広報部会、4つの部会のみなさんにご尽力頂き、会員皆さまのご協力をもって活発な活動をして参りました。

中でも、発電所で働く方々が一堂に会して開催されるスポーツ行事は、競技に参加された方は無論、応援に回って頂いた方も「チーム〇〇」という仲間が丸となって、同じ目的に向かって協力し合う！ その姿は観ているだけでも本当に素晴らしく感動するものでした。恒例の綱引き大会と構内駅伝大会、そして初めて実施した大なわとび大会、その時々シーンが目に浮かんで参ります。

業務に於いてもこのように相手のことを思いやり、協力し合い、不足するところは補い合う「チーム〇〇」で対応頂ければ、きっと良い結果(成果)が出るのだろうと考えたところです。

本年2020年は、いよいよ「東京オリンピック」、「東京パラリンピック」というビックイベントが開催されます。世界各国から多くの人々が訪れ、賑やかな年になります。そんな中で、当発電所は、7号機が12月までに再稼働準備完了！という再稼働に向けた最終段階となる多忙かつ重要な1年となります。

人身災害、火災、設備災害を起こすことなく、後戻りのない確実な業務をすることが求められます。

そのためには、何をにおいてもご自身の心身が健康でなくてはなりません。

そして「日々是好日」、当発電所で働く皆さま一人一人が、明るく、楽しく、元気よく、安全で安心の良い仕事をして、日々無事に我が家へ帰る。そのためには、働く仲間同士が何でも言える、それを素直に聞ける風通しの良い職場を構築していくことが大切と考えます。

力を合わせて一人一人が、持ち場、持ち場の業務に前向きに取り組んで参りましょう！

最後に、新しい年 2020年、令和2年が、皆さまにとって、より良い年になりますことを祈念致しまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。

本年も宜しく願い致します。

ご安全に！